

Floreac, 4 Mars  
1916.



Chère amie,

Tardor d'avoir fait ce Télégramme  
longtemps, M. Vague et moi-mê-  
me pour le faire avec de bonnes  
défenses de l'Institut, j'ai  
fini par mal de fatigue en  
l'attente de voyage, et au delà de  
quelques nouvelles briesces de confe-  
rancer, pour laquelle je penserai,  
et Lourmarin cette fois.

Je vous adresse la liste des eaux-  
fortes de Périgueux que vous, me  
recommandez. C'est plus pourraient en  
danser de la magnificence de Cest-

ceri. Cela ferait 18 et 1/2 étages de  
la dimension de celle que vous  
connaîtrez, le tout au totallement  
à la disposition de M. Vaquez si il  
décide de l'acquérir.

Ma feuille d'ordre se trouve dans  
l'ordre de votre boîte et lorsque  
le fil de l'autre jour, je vous  
parlai du même coup, j'expliquai  
l'expédition de l'acte ; la  
valeur de l'obligation, la consultation  
et la chose possible à faire soit  
une des plus fortes redevances que  
vous ferez de celles de France  
cela étant, pour compléter les  
autres.

Votre partageau, au totallement  
de peu, bien des jours, l'autre fois  
de vous, avec une autre chose

sieé ~~me~~ le fait der accorderies  
moer fréquent, et pleins de  
telle ce que peut filtre par la  
rueceur particulière plus variées  
des émissions. Quelle adresses  
de l'ordre font les autres. Souvent  
voilà ce qu'il peut leur faire, jusqu'à un  
boulevard devenu tellement  
sous abondance d'usages pour  
l'imposture. Pour la cause au contraire  
nouvelle dor à l'étranger tout  
daar la force sociale : il y en a  
au moins deux,

Pour constater, c'est autre chose,  
que pour ce rois même pour une nou-  
velle force de confiance, eh.  
Lombardie reste fort, c'est à dire  
plus près du front, notamment  
à Brescia et Bergame. Je poste aux

volg der projecties en der vrees  
cinematografiques de cette front.  
Je pense bonne la 'autre  
d'aujourd'hui que dans le midi.

Toutefois bonnes aussi,  
pour voer deek, celle d'auj.  
Qui est ce pays voëch et pauvre!  
Et très vite,

François Sorel

La mort de Georges-Pelly sous  
effets de maladie ; il a été un  
grand, très grand artiste. J'ai  
des souvenirs inoubliables.